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Cc:
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Dr. Jorge:

A Sra. Eliana Guarnieri me ligou agora pouco e conversamos sobre os documentos que serão 
entregues para servir como base ao parecer do CODEC. Expliquei que a EMAE possui o valor de R$ 
10 milhões para a integralizar na Pirapora Energia porém não o fez em decorrência de ainda não ter  
passado por todos os trâmites legítimos para a transferência. Ela pediu para que o eu falasse com o 
Sr. com o fim de discutir a política de ingresso dos recursos na SPE. 

Atenciosamente

Roberto Baptista da Silva
Departamento de Contabilidade
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Dr. Jorge 

Segue anexo parecer do CODEC para aumento de capital da Pirapora Energia para atender a 

ANEEL. 

Lembro que a Eliana Guarnieri do CODEC me ligou solicitando o extrato de transferência do valor do  
tesouro do Estado para a EMAE e depois a transferência para  PIRAPORA e também o registro da 
operação no livro diário pois precisava de algo concreto para conclusão do trabalho , verifica-se que o 

parecer é condicionado à esses documentos. 

No pleito de mais 10 milhões  para atender o BNDES ainda não temos ainda a transferência dos 
valores nem registro do livro diário uma vez que dependemos da autorização do Conselho de 

Administração. 

Entrei pela manhã em contato com o CODEC através do Telefone 3243-3837 (Eliana Guarnieri) mas 
ela só estará à tarde. Então deixei recado para me retornar ou então ligarei por volta das 14:00 horas. 

Atenciosamente 

Roberto Baptista da Silva 
Departamento de Contabilidade 
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